

Kinder helfen Kinder

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Die Berner Woche**

Band (Jahr): **30 (1940)**

Heft 10

PDF erstellt am: **20.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-638977>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Kinder helfen Kindern

Bilder vom Kunsthallefest
zugunsten der Emigrantenkinder

Photo Tschirren



Aufmerksam und mit Spannung folgen Gross und Klein den Darbietungen der jungen Schauspielerinnen, die vom bösen Gessler und der Gründung des Eidgenossenbundes berichten.



Wie bei den Grossen: Kaffeetischgespräche sind immer höchst ernsthafter Natur.



Die Schauspielerinnen



Ein fröhliches
Tischkränzchen





Fröhlicher Schiessbudenbetrieb. Einmal so recht nach Herzenslust mit Ballen auf Blechbüchsen zu pfeffern ist grade das Richtige für Buben



Eine richtige Rutschbahn für die ganz Kleinen mitten im Märchenblumengarten.



Für leibliche Genüsse war reichlich gesorgt. Auf langen Tischen waren ganze Berge guter Sachen aufgestellt.



Das Kunsthallefest zugunsten der Emigrantenkinder war ein voller Erfolg. Bereits am frühen Nachmittag war das Gedränge so, dass man kaum mehr durchkam. Der Ertrag des Festes soll den vielen schuldlos des Landes verwiesenen Kindern ihr Los erleichtern.